



Segelkameradschaft Buchholz e.V.

Protokoll des Vereinsabends vom 01. September 2016

Jens Weidling begrüßt die Anwesenden um kurz nach 20.00 Uhr und berichtet gleich zu Beginn von einer Grundberührung, die er mit angesehen hat.

- Nein, keine Angst, keine **Grundberührung** unsere Vereinsschiffes, sondern von einer Dehler, die mit geschätzt 6 kn auf einen Stein gelaufen ist. Jens war sehr beeindruckt davon, wie das Schiff bei dem abrupten Aufstoppen „nickte“, Rumpf und Rigg bebten und die Schäden am Schiff waren gut vorstellbar.

- **Törnberichte:**

Bernd Horn berichtet: Bernd hat das Schiff am 5.8. in Heiligenhafen übernommen und hat eine Woche mit viel Wind, Minimum 6 Bft, und auch viel Regen erwischt. Sie sind den Großen Belt hochsegelt und den Kleinen Belt, sowie über Kappel und Laboe nach Heiligenhafen zurück gesegelt. Es gab ein Problem mit einer Segellatte, die rausrutschte, aber noch im Segel festhing und auch insgesamt ließ sich das Segel schwer ausrollen. Bei dem vielen Regen und übergenommenem Wasser zeigte sich, dass Fenster undicht sind und es gab entsprechend nasse Kojen. Ein Thema für die Winterarbeit !

Ingo Medag berichtet: Ingo und Crew haben das Schiff in Heiligenhafen gut übernommen. Nach dem Motto „Urlaub machen“ und nicht Meilen wurde erst mal ein Tag im ziemlich überfüllten Heiligenhafen entspannt. Der Törn führte dann nach Kühlungsborn, Rerik (bei recht hohem Wasserstand war das möglich), Wismar (schöner Liegeplatz, aber sehr kurz, beim Wasserwanderplatz), Grömitz und zurück nach Heiligenhafen. Alle Häfen waren sehr voll. Es gab keine leckenden Fenster, dafür nur Sonne. Das Großsegel benötigte eine Reparatur am Achterliek und wurde mit Jonnys Unterstützung zum Segelmacher gebracht.

Unterwegs sind jetzt Klaus Fricke, Ulli Neckel und Matthias Hoffmann: Es wird berichtet, sie machen ein „Gourmet-Törn“ (da sind wir auf den Törnbericht gespannt).

Karlo Kühnke berichtet von Freunden, die ein Schiff, SY „Sunshine“, restauriert haben und nun über die Kanäle auf dem Weg ins Mittelmeer sind. Karlo betreut deren blog im Internet (Karlo, wie war noch die Internetadresse?).

Jochen Schwarz berichtet von einer Kreuzfahrt mit der MS „Artania“ rund England und von 11m Tidenhub und 11 kn Strom. Auch **Dr. Rudi** erzählt von seiner Kreuzfahrt rund England.

Dieter Meier berichtet von dem Urlaubstörn mit seinem Schiff SY „Jeanne“.

- **Absegeln**, findet statt von Freitagabend 30.9. (Anreise) bis Montag 3.10.16. Der Törn am Samstag geht von Heiligenhafen nach Gedser, Sonntag Gedser – Rostock abends Feier im „Lenk’s“, Bernd frag die Anwesenden, ob ein Buffet für 24 € OK ist und sein

Vorschlag wird angenommen. Montag dann Rückreise . Bei Bernd auf der „Blue Lady“ gibt es am Freitagabend die Startnummern.

- **Stadtfest:** Ingo berichtet über den Stand der Dinge und er wird den Plan mit den Standdiensten ins Internet stellen. Es wird noch ein Erste Hilfe Koffer benötigt (stellt Rudi zur Verfügung), das DGzRS Schiffchen soll (angekettet) mit an den Stand, Volker kümmert sich (wie immer) um die Brötchen und Joachim Eckardt um das Fleisch. Wir haben jetzt einen eigenen Anhänger mit super Beschriftung!
- **Aktion Buchholz Galerie:** Dank an Mark, dass er die Optis hin- und zurück gefahren hat. Leider haben wir die Aktion, aus Zeitgründen, nicht gut für Werbung genutzt. Es fehlt jemand, der die Werbung für unseren Verein vorantreibt (Horst, danke, dass du das in der Vergangenheit gemacht hast!).

Wir nehmen uns vor, mehr Promotion für unseren Verein zu machen: Wir wollen am Stützpunkt unsere Internet-Adresse „veröffentlichen“, nächstes Jahr wieder „Schnuppersegeln“ anbieten (im Frühjahr oder Herbst, oder mal von Hamburg aus?). Im Winter wollen wir Aktionen planen.

- **Jugendarbeit** ist in diesem Sommer sehr gut angekommen, mit zwischen 10 und 14 Kinder. Sogar in den Ferien wurden noch Termine angeboten. Dank an alle Aktiven! Es gibt schon Anmeldungen fürs nächste Jahr. Dann sollte auch wieder ein Dickschiff-Törn mit den Kindern stattfinden.
- **Ausbildung:** Thomas Homann bereitet die Führerscheinkurse vor, Beginn Anfang 2017.
- **Verschiedenes:**
 - 24.09. Fest der Shanty Chöre im „Olen Försterhus“ im Kleckerwald.
 - Otto Bley lässt alle herzlich grüßen und die Anwesenden freuen sich darüber.
 - Noshin hat Geburtstag und weilt zurzeit in der Karibik. Wir trinken auf Ihr Wohl.
 - Nils Kluge ist Schiffseigner geworden. Er wird eine „Elan“ segeln, wir gratulieren herzlich.

Für das Protokoll: Heike Kruskopf